

Asignatura:

Introducción al urbanismo

DOCENTE:

Arq. José Pavelt Gómez Sánchez

Trabajo:

Mapa conceptual

Tema:

Información más relevante de San
Cristóbal de las Casas

Alumno:

Jaime Hernández Moreno

Carrera:

Lic. Arquitectura

Cuatrimestre.

6°

Fecha:

19/JUNIO/2020

SAN CRISTOBAL DE LAS CASAS

Historia de su fundación

Antes de la llegada de los conquistadores españoles

El actual San Cristóbal De Las Casas era conocido como Hueyzacatlán que en náhuatl significa "junto al zacate grande".

El 31 de marzo de 1528

El conquistador español Diego de Mazariegos fundó en dicho valle la Villa Real de Chiapas

fray Bartolomé de Las Casas

Empezó a levantar conventos y a fortalecer las comunidades religiosas de los frailes

En 1824

Chiapas se anexa a la República Mexicana

el siglo XIX se caracteriza

eternos conflictos entre conservadores (centralistas) y liberales (federalistas)

el siglo XIX se caracteriza

moderniza la ciudad, remodela algunos monumentos, viste las calles con portones dóricos y ventanas toscanas, siembra los parques con jardines y kioscos

Nombres a lo largo de su historia

El 31 de marzo de 1528

Villa Real de Chiapas

el 21 de junio de 1529

Villa Viciosa

el 11 de septiembre de 1531

Villa de San Cristóbal de los Llanos

el 7 de julio de 1536

Ciudad Real

el 27 de julio de 1829

Ciudad de San Cristóbal

El 31 de mayo de 1848

San Cristóbal de Las Casas

El 13 de febrero de 1934

Ciudad Las Casas

El 4 de noviembre de 1943 → San Cristóbal de Las Casas

Acontecimientos importantes

recibió de Carlos V en 1535

el escudo de armas

primer obispo

Don Juan de Arteaga, pero murió antes de llegar a su sede

lugar fue consagrado

fray Bartolomé de Las Casas

En 1712

Año en que se liberaron los créditos de la corona para urbanizar formalmente a San Cristóbal

1982

Se envían los poderes a Tuxtla Gutiérrez

Importancia de las Órdenes religiosas en la sociedad

los frailes dominicos

habían empezado a adquirir algunas tierras, que serían la semilla de sus grandes y florecientes haciendas

Los franciscanos llegaron a Chiapas en 1577

buscaban contrarrestar con su presencia el poder de los frailes dominicos empeñados en lograr la disminución de las cargas que pesaban sobre los indios

el propósito primordial de las distintas autoridades eclesiásticas

reinase una homogeneidad lingüística

diversidad de idiomas y las distancias y las redes comerciales y humanas lo permitiesen

Se forman los primeros barrios

10 primeros barrios

Cada una de ellas cuenta con una iglesia y se especializaba en una labor en ese entonces